

〔校訓〕
かしこく
ゆたかに
たくましく

つきたい力:つながる力~学びがにつながる 夢につながる
みかわっ子だより No.4

R5. 5. 30 文責 村上

~夢に向かって知恵いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱいに育つ三加和っ子~

〈小中合同運動会〉最後まであきらめないファイトにあふれた運動会でした。

5月21日(日)、すばらしいお天気に恵まれ、無事に運動会を終えることができました。今年は、人数制限をすることなく、たくさんの方に声援をいただくことができました。昨年同様、観覧場所を中央に広く確保し、譲り合いながら応援するスペースを設けました。子どもたちの笑顔や真剣に取り組む姿に正面から声援を送ることができたのではないのでしょうか。小中学校それぞれのよさが分かるよい運動会だったと思います。4名の団長さんの熱意あるリーダーシップにも心を打たれました。この運動会で小中学校の子どもたち、先生方の連携がさらに深まったように思います。



〈輝いた子どもたちの写真〉

- 1段目:1年生と6年生の徒競走
- 2段目:3・4年生ダンスの最後の決めポーズ
- 3段目:ふりふりダンスの入った1・2年生の玉入れ、大玉ころがし、応援合戦
- 4段目:三加和音頭、小中オールスターリレー

たてわり活動(掃除)開始

5月26日に縦割り班での交流活動をしました。コロナ禍の影響もあり、地域で遊ぶことが少なくなってきた子どもたち。本校も他学年の児童を案外知らないようです。縦割り活動を通して交流も進めていきたいと思っています。高学年は班をまとめていくことで、リーダーとしての資質を高めることにつながります。また、縦割り掃除では、低学年だけではなかなか身につかない掃除の仕方、全学年で「掃除上手」になるよい機会であると期待しています。

〈運動会開催 お礼〉

5月21日の運動会は、ご観覧いただきありがとうございました。無事に終わることができ、ホッとしています。米田教育長からも「小中一貫校のよさがわかるよい運動会でした。」というお言葉をいただきました。PTAの皆様には、準備から当日の片付けまで大変お世話になりました。

大会開催に当たっては、地域の企業からお祝いの品として文具をいただきました。近所の方々には、練習中から当日まで、放送の声やダンス曲の音など、ご迷惑おかけしたことと思います。ご理解とご支援に感謝致します。